



5 Perbedaan Full Day School dengan Sekolah Konvensional atau sekolah negeri

Updates. - [INFORMAN.ID](https://www.informan.id)

Jan 20, 2023 - 19:58



BANDUNG - Full day school adalah sekolah yang menyediakan program belajar bagi siswanya selama seharian penuh atau lebih. Program ini biasanya meliputi jam belajar yang lebih lama dari sekolah pada umumnya, yang memungkinkan siswa untuk mengembangkan keterampilan dan pengetahuan mereka dengan lebih baik. Program sekolah full day biasanya mencakup bidang-bidang seperti bahasa, matematika, dan sains, serta pelajaran keterampilan dan olahraga. Full day school memiliki tujuan yaitu untuk memberikan peluang kepada siswa untuk belajar lebih luas dan mendalam melalui program belajar yang lebih maksimal dan berkelanjutan. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan membantu siswa untuk mencapai potensi sepenuhnya.

Program ini juga bertujuan untuk meningkatkan tingkat pencapaian, meningkatkan keterampilan sosial, dan meningkatkan keterampilan komunikasi siswa, serta meningkatkan kemampuan dan keterampilan berpikir kritis. Program

ini juga bertujuan untuk meningkatkan keterampilan berpikir yang memungkinkan siswa untuk mengambil keputusan yang bijaksana. Dengan tujuan untuk meningkatkan daya saing siswa di pasar global.

Manfaat full day school bagi siswa Selain itu ada juga 3 manfaat kenapa siswa harus masuk ke full day school atau sekolah sehari penuh diantaranya adalah karena alasan berikut:

Meningkatkan Pengetahuan dan Keterampilan: Masuk sekolah full day akan membantu siswa dalam meningkatkan pengetahuan dan keterampilannya. Siswa dapat belajar lebih banyak topik di sekolah dan mendapatkan wawasan lebih banyak tentang dunia luar. Siswa juga akan memiliki keterampilan yang lebih baik untuk menghadapi masalah sehari-hari.

Meningkatkan Keterampilan Sosial: Masuk sekolah full day akan membantu siswa dalam meningkatkan keterampilan sosial mereka. Siswa akan belajar menghormati orang lain dan berbagi. Mereka juga akan belajar bagaimana berkomunikasi dengan orang lain dan menangani masalah-masalah kehidupan sehari-hari.

Meningkatkan Kemampuan Akademik: Masuk sekolah full day akan membantu siswa dalam meningkatkan peringkat akademik mereka. Siswa akan mendapatkan lebih banyak waktu untuk mempelajari materi dan mengerjakan tugas-tugas sekolah. Ini akan membantu siswa untuk mendapatkan nilai yang lebih baik dan mendapatkan peringkat akademik yang lebih tinggi.

Kelebihan full day school Adapun 5 kelebihan dari sekolah berbasis full day atau full day school diantaranya adalah:

Kurikulum yang Komprehensif Sekolah full day menyediakan kurikulum yang luas dan komprehensif yang meliputi bidang studi tertentu, seperti sains, matematika, bahasa, dan seni. Kurikulum harus memungkinkan siswa untuk mengembangkan banyak kemampuan dan meningkatkan keterampilan.

Fasilitas dan Layanan yang Beragam Sekolah full day umumnya menyediakan berbagai macam fasilitas dan layanan yang berkualitas tinggi. Fasilitas dan layanan ini dapat mencakup berbagai macam perkuliahan, kegiatan olahraga, dan bahkan wisata belajar.

Koneksi Luas Sekolah full day memungkinkan siswa untuk menjalin hubungan dengan teman-teman dari berbagai latar belakang. Ini memungkinkan siswa untuk berbagi pengalaman dan melatih kemampuan bersosialisasi.

Pendidikan yang Berkelanjutan Sekolah full day menyediakan lingkungan pendidikan yang terus berkembang seiring waktu. Ini memungkinkan siswa untuk terus belajar dan berkembang secara bertahap dan berkelanjutan.

Perkembangan Karakter Sekolah full day juga memungkinkan siswa untuk mengembangkan karakter dan nilai-nilai kehidupan yang bermanfaat. Ini bisa dilakukan dengan cara berdiskusi dengan guru dan teman-teman, serta melakukan kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan nilai moral dan etika.

5 Perbedaan Full Day School dengan Sekolah Konvensional atau sekolah negeri

Selain kelebihan ada juga beberapa perbedaan dari sekolah full day dengan sekolah umum atau sekolah biasa, diantaranya adalah sebagai berikut:

Lingkungan Belajar: Sekolah biasa memiliki jam masuk dan jam pulang yang tetap, sementara full day school tidak memiliki jam masuk dan jam pulang. Dengan kata lain, para siswa di sekolah full day school dapat tinggal di sekolah sepanjang hari, memungkinkan mereka untuk memanfaatkan beberapa jam sebagai waktu belajar.

Waktu Belajar: Sekolah biasa memiliki jam pelajaran yang terbatas, sementara full day school memiliki jam pelajaran yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan siswa.

Kegiatan Ekstrakurikuler: Full day school biasanya menawarkan lebih banyak kegiatan ekstrakurikuler daripada sekolah biasa. Hal ini karena siswa di full day school memiliki waktu lebih untuk mengikuti kegiatan tersebut.

Fasilitas: Full day school umumnya memiliki fasilitas yang lebih baik daripada sekolah biasa, seperti ruang bermain, ruangan untuk bersantai, dan lain-lain.

Biaya: Sekolah full day school biasanya memiliki biaya yang lebih tinggi daripada sekolah biasa, karena mereka menawarkan fasilitas dan kegiatan yang lebih banyak. Di atas semua itu ada 1 kelebihan lain Al Ma'soem sebagai sebuah [pesantren terbaik di Bandung](#), sekolah full day dibandingkan dengan sekolah konvensional lainnya yaitu waktu yang panjang bisa membuat orang tua yang kedua-duanya bekerja bisa lebih tenang karena anak lebih terjaga dan lebih aman jika berada di lingkungan sekolah dibandingkan dengan sekolah konvensional yang masuk jam 7.30 pulang jam 01.00.

Selain itu juga ibadah lebih bisa dijamin di sekolah full day, tapi ingat lihat dulu full day jenis apa yang dimaksud. Jika full day agama islam insya Allah perihal agama bisa diselaraskan dan dimaksimalkan karena memang full day school memiliki waktu yang jauh lebih lama dibandingkan dengan sekolah konvensional.

Jadi secara tidak langsung full day school di Al Ma'soem dimana salah satu sekolahnya adalah [SMA terbaik di Bandung](#) yang bisa anda pilih dengan semua kelebihannya.(***)